## Wir bewegen und verbinden Frauen.

## Warum braucht es die Mitte Frauen Thurgau?

Wir engagieren uns für eine konstruktive Politik der Mitte, die tragfähige Lösungen in Gemeinden, Kanton oder Bund anstrebt. Die Mitte Frauen Thurgau verbinden schweizweit und kantonal Frauen, die sich für gesellschaftliche Fragen interessieren.

## Was machen die Mitte Frauen Thurgau?

- · Wir bewegen und verbinden Frauen.
- · Wir setzen uns mit aktuellen Themen aus Frauensicht auseinander.
- · Wir organisieren Veranstaltungen zur Meinungsbildung.
- Wir reichen Stellungnahmen zu aktuellen Vorlagen ein.
- Wir f\u00f6rdern und vernetzen Frauen in Beh\u00f6rden und \u00e4mtern.

## Wer engagiert sich im Vorstand der Mitte Frauen Thurgau?

Anne Varenne, Präsidentin; Corinna Pasche-Strasser, Vizepräsidentin; Andrea Zehnder, Finanzen; Isabelle Wepfer, Veranstaltungen; Mirjam Gemperle, Aktuarin; Stephanie Oertli, Kommunikation

Werde jetzt Mitglied!



**Die Mitte** Frauen Thurgau